

Veranstaltung

Die Woche der Sonne

[13.04.2015] Die Woche der Sonne und Pellets soll die Bürger vom 12. bis zum 21. Juni für die Themen Solarstrom, Solarspeicher sowie Heizen mit Solarwärme begeistern. Vertreter von Betrieben, Verbänden und Kommunen können sich für eine Teilnahme anmelden.

Vom 12. bis 21. Juni 2015 findet die Woche der Sonne und Pellets statt. Laut dem Bundesverband Solarwirtschaft (BSW-Solar) ist das Ziel der Kampagne, bundesweit möglichst viele Informationsveranstaltungen rund um die Themen Solarstrom, Solarspeicher und das Heizen mit Solarwärme und Pellets zu initiieren. Das Interesse an den Einspar- und Klimaschutztechnologien soll bei den Bürgern gesteigert und in möglichst viele konkrete Projekte überführt werden. Die Bandbreite der Veranstaltungen reicht von Tagen der offenen Tür über Besichtigungen privater oder gewerblicher Solar- oder Pelletanlagen, Beratertage, Vortragsreihen und Energiemessen bis hin zu Fahrradausflügen zu Erneuerbare-Energien-Anlagen oder Testfahrten mit einem Solarmobil. Wie der BSW-Solar weiter mitteilt, können sich ab sofort Handwerksbetriebe, Umweltinitiativen, Kommunen, Schulen, ortsansässige Verbraucherzentralen, Energieberater und Anlagenbetreiber für die Teilnahme anmelden. Die Ausrichter der Veranstaltungen werden von einem breiten Verbändespektrum unterstützt. Nach Registrierung erscheinen die Organisatoren mit ihrem Event im zentralen Veranstaltungskalender auf der Kampagnen-Homepage. Zudem erhalten sie Informationsmaterial zur Verbraucherberatung und Kundenansprache. Handwerksbetriebe können sich zusätzlich in die Fachbetriebsuche der Internet-Seite eintragen. Veranstalter der Kampagne sind der BSW-Solar und der Deutsche Energieholz- und Pellet-Verband (DEPV). Unterstützt werden sie von der Messe Intersolar Europe sowie einem breiten Verbändespektrum.

(ma)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, BSW-Solar, DEPV, Speicherung